



1  
Yo he cambiado mi opinión respecto al día del amor y el que regale una flor para mi es un tacañón. Se gasta el dinero en ron que en sí no se necesita «saladito y botellita» y la mujer que se embarque, entonces se llega al parque y compra una florecita.

2  
Esos que nunca le ven a la flor significado como son tan agarrados una flor les viene bien. ¿Por qué no logran su edén haciendo una inversioncita y de una forma bonita acompañan las dos cosas? un buen ramito de rosas y el regalo en la cajita.

3  
La flor no debe faltar por su hermoso simbolismo, pero el economicismo al amor puede afectar. El tacaño al regalar como es un durazón no tiene motivación, y es para él un sacrificio y solo ve el orificio que le hace al pantalón.

4  
Pero, bueno, lo importante es que el amor siempre viva, ese que atrapa y cautiva para seguir adelante. Se acepta cualquier variante, sea la flor o el regalito, el piropo o el versito, porque de todas maneras, cuando se quiere de veras, del amor todo es bonito.

**Gelasio Triana**  
Santa Clara

